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会    議    録 
会議の名称 第 11回米山地域開校準備委員会 

開催日時 

令和７年２月 25日（火） 

午後７時 00分 開会 

午後７時 20分 閉会 

開催場所 中津山公民館 視聴覚室 

委員出席者 

佐々木 俊 樹  委員 米岡小学校ＰＴＡ会長 

斉 藤 善 寛  委員 中津山小学校ＰＴＡ会長 

大 内 秀 人  委員 米山東小学校ＰＴＡ会長 

中 村 直 人  委員長 米山中学校ＰＴＡ会長 

島 本 和 男  副委員長 米岡小学校学校運営協議会 

菅 原 克 美  委員 中津山小学校学校運営協議会委員 

菅 原 直 行  委員 米山東小学校学校運営協議会長 

久 保 泰 宏  委員 米山中学校学校運営協議会長 

藤 原 達 雄  委員 米山町行政区長会長 

島 瀨 千 明  委員代理 米山幼稚園ＰＴＡ 

佐 藤  幸   委員 よねやま保育園保護者会長 

伊 藤 秀 樹  委員 米岡小学校長 

千 葉 俊 秀  委員 中津山小学校長 

佐 藤 友 昭  委員 米山東小学校長 

佐 藤 智 哉  委員 米山中学校長 

事務局出席者 

安 部 保 男 学校再編推進室長 

佐 藤 美 紀 学校再編推進室長補佐兼学校再編推進係長 

西 條 貴 伸 学校再編推進室主事 

及 川 佑 衣 学校再編推進室主事 

欠席者 ０人  

傍聴者 ０人 

議事 
(1) （仮称）米山小学校の校歌（案）について 

(2) その他 
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開会 午後７時 00分 

 

第 11回米山地域開校準備委員会を開会する。 

 

（挨拶） 

要旨 

○本日の会議は、校歌（案）が中心となる。作詞を依頼した堀あかね

さん、作曲を依頼した大森一夫さんから、歌詞と楽曲が届いた。議

事の中でお示しするので意見をいただきたい。 

○本日が今年度最後の会議となる見込みである。新年度になって委員

の交代が生じた場合には、引継ぎをしっかりと行っていただくよう

お願いする。 

○米山地区公共施設複合化整備事業については、入札の結果無事に落

札者が決まった。スケジュール通りに行える見込みとなり安心して

いる。 

○本委員会の会議録については、会議開催後速やかに作成して配布し

ているが、東和地域の小学校の閉校・開校準備等の影響で少し遅れ
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る可能性もあるのでご了承いただきたい。 

 

議事に入る。委員長の到着が遅れているので、進行を島本副委員長にお

願いする。 

 

議事に入る。 

まず、本日の会議の会議録署名委員を指名する。 

会議録署名委員は、久保泰宏委員と中村直人委員長とする。 

それでは、議事１「（仮称）米山小学校の校歌（案）について」事務局に

説明を求める。 

 

（資料１に基づき説明し楽曲を試聴） 

作詞者の堀あかねさんと作曲者の大森一夫さんは、委員の意見を聞いて

今後歌詞の修正や編曲をしていきたいとの意向なので、各委員から意見等

があればいただきたい。 

 

（委員長到着、議長交代） 

 

事務局から説明があった校歌の歌詞及び楽曲に意見等はあるか。聴いて

すぐ意見を言うのも難しいと思うが、小学校のＰＴＡ代表委員から何かあ

るか。 

 

いまメロディーに歌詞をあてながら聴いたが、良いと思う。素人なので、

ここを直した方が良いというような意見を言うのは難しい。他の委員の意

見も聞きたい。 

 

いい校歌だなと思った。 

 

補足だが、作詞者の堀あかねさんは、米山で育った幼い頃の風景を思い

出しながら作詞をしたそうだ。また、当委員会から提供した「校歌の歌詞

に入れたい単語・フレーズ」もうまく使いながら米山をイメージして作詞

したとのことである。さらに、米山の歴史についても改めて文献等で調べ

たうえで作成したと聞いている。「よろこびの歌」という副題のとおり、明

るいテンポのメロディーを大森さんにお願いしたそうである。今後、歌声

の入ったＣＤを各委員に郵送で配布する考えなので、各委員の所属団体で

聴いていただき、遠慮なく意見を出していただきたいと考えている。 

 

一番引っかかるというか、子どもたちが歌いづらいのは、一番最後の「永

遠」という漢字を「とこしえ」と読ませるところかな、という気がした。 

 

小学校の体育館には校歌板が設置されることが多いと思うが、ふりがな

は振らないものなのか。 

 

昔は卒業記念制作などで校歌板をつくることが多く、ふりがながないこ

とが多かった。 

 

学校施設が新しくできるので、教育委員会で校歌板の作成についても検
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討している。ふりがなを振ることも可能だと考えている。 

 

では、校歌板の設置やふりがなの部分については対応をお願いする。そ

のほかに意見等あるか。 

 

（なし） 

 

専門的な部分もあり、すぐに意見をすることも難しいと思うので、概ね

このような歌詞・楽曲の方向でお任せしながら、細かい部分の意見があれ

ば調整していくということでよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

では、議事１については以上とする。 

次に、議事２「その他」について、委員から何かあるか。 

 

（なし） 

 

委員からなければ、事務局から何かあるか。 

 

（資料２に基づき今年度の検討実績と、来年度以降のスケジュールを説

明） 

 

事務局からの説明について、質問等はあるか。 

 

（なし） 

 

ほかに何かあるか。 

 

次回の会議予定及び委員の引継ぎについてお知らせする。次回の会議は、

新年度になってからとさせていただく。日程は、委員長、副委員長と調整

し、各委員に通知する。所属団体によっては、新年度に委員が交代となる

場合もあると思うので、各団体の役員等が決まったころに委員の推薦依頼

を送付する。委員が交代する場合には、資料を含め後任の方へ引継ぎをお

願いする。委員は、各団体の会長や役員に限定されるものではなく、その

団体に所属している人であればよいのでご承知いただきたい。 

 

では、事務局からの説明のとおり次回の会議は新年度になってからとし、

詳細は事務局から通知することとする。 

議事は以上とする。進行を事務局に戻す。 

 

以上で、第 11回米山地域開校準備委員会を閉会する。 

 

閉会 午後７時 20分 

 

上記のとおり相違ないことを証明する。 

会議録署名委員                      


